Les jeunes coureurs mosellans en stage à Hettange-Grande



Samedi et dimanche, la ville de Hettange-Grande a accueilli un stage de perfectionnement des jeunes coureurs mosellans basé sur la détection des talents. Ce stage s'inscrit dans les directives de la fédération française de cyclisme et des conseils techniques, diététiques ainsi que des sorties

d'entraînement ont été organisées sous la direction d'éducateurs départementaux représentés par MM. Schaaf, Houppy, Salomon, Adèle et Hermann. Le conseiller technique régional, M. Jambois, a participé également à cette manifestation.

Vingt-neuf jeunes coureurs mosellans, garçons et filles, ont participé à ce stage organisé par le Vélo-Club Hettange, et les clubs de l'ASPTT Metz. l'Hirondelle de Bouzonville, le VC Falck, le CSC Yutz, le Fidélio Manom, Saint-Mihiel et le FC Hettange, avaient délégué leurs jeunes cou-

Ils ont pu bénéficier de conseils précieux qui leurs seront très utiles pour la prochaine saison qui s'annonce riche en manifestations cyclis-

fulgurant

erspective de pouvoir combler leur ictimes de cette chute collective

ce sur le Tucquenois Didier qui gagna aisément le sprint